

明治維新150周年記念

第67回おはら祭へ参加



平成30年11月3日の文化の日、「おはら祭」に参加しました。今年も皆さまの日ごろの行いが良かったおかげで、気候も暖かく最高のお祭り日和でした。

おはら祭は、例年11月2・3日にわたって行われる祭りです。鹿児島を中心街である天文館大通りを1.5km程度に渡って約2万人の踊り連が連なり、「鹿児島おはら節」・「鹿児島はんや節」・「渋谷音頭」などが踊られています。総踊りだけではなく色々な催しが行われ、前夜に行われる夜祭りと本祭りがある南九州最大規模のお祭りとなっています。

第67回を迎える今年には明治維新150周年を記念して開催された為、例年よりも多くの観客の皆さまが集まっておりとても賑わっていました。鹿児島支部だけでなく、他支部の方々やご家族の方々にもご参加いただき、総勢54名で練り踊りました。保安協会独自の掛け声やキレのいい踊りにより、他団体・企業・市民の方々に保安協会の活気・元気・団結力と電気の安全・使用についてのPRが出来ました。

今年も『おはら祭り』に参加するにあたり、多くの方にご協力をいただき、誰も怪我をすることなく無事に終わることが出来ました。今後も継続して参加し、地域貢献・広報活動をしていきます。

来年も11月3日「文化の日」に開催されますので、是非、ご参加くださいますようお願い致します。



川上支部長と若者たち！！…と南迫副長。



参加者はキレイの良い踊りを披露してくれました！！



プラカードによる電気安全周知



みんな笑顔で集合写真。来年もご参加お待ちしております！